



Pièces 4 Pièces

Superficie 78 m²

Référence 84569184

Prix 720 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

A 200 Mètres de la promenade des anglais, de la mer, à proximité de tous les commerces, supermarché, tramway ligne aéroport. Avant dernier etage, appartement 4 pièces de 80m², traversant est/ouest, très lumineux, entièrement refait neuf avec matériaux de qualité et Décoration raffiné. Travaux en cours de rénovation. Immeuble de standing des années 1980 avec ascenseur. Le bien est composé d'une entré, d'un vaste séjour avec une cuisine entièrement équipé ouvrant sur une terrasse exposé ouest de 10m² dont la profondeur est de 2.35m avec vue mer latérale. Trois chambres au calme absolu donnant ...

Only 200 meters from the famous promenade des anglais, the sea, close to all shops, airport tram line. Before last floor, 4-room apartment of 80m², crossing east/west, very bright, completely renovated with quality materials and refined decoration. Luxury building from the 1980s with elevator. Composed of a large living room with kitchen opening onto a west-facing terrace of 10m² whose depth is 2.35m with side sea view, 3 absolutely quiet bedrooms opening onto a balcony with a view of the gardens. A cellar completes this property and possibility of purchasing a garage in addition. Votre ...

AGENCE RIVOLI

75 rue de France - 06000 NICE Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





